
SHERBROOKE. Les fêtes sont passées. Je suis sûr 
que cette période de Noël fut heureuse pour chacun 
de nous, partageant les joies familiales : celles de 
notre première famille et celles de notre famille 
spirituelle. Peut-être aussi y a-t-il eu quelques notes 
de douleur et de tristesse. Là encore, c’est à l’image 
des événements de Bethléem et du mystère pascal.

Le 8 décembre est une date qui ne passe pas 
oubliée dans une maison salésienne. On se 
souviendra que ce jour-là marque le début de 
l’œuvre de Don Bosco par l’accueil du jeune 
Bartholomé  Garelli, qui sera le premier d’une 
multitude de jeunes que la Providence lui confiera, 
alors et depuis. C’est une tradition dans les maisons 
de Don Bosco de préparer cette fête de l’Immaculée 
Conception par une neuvaine. Rappelons, en 
passant, que cette année marque le 150ème 

anniversaire des apparitions de Lourdes, là où la 
Vierge a confiée à la petite Bernadette Soubirous, « 
Je suis l’Immaculée Conception .” Pour souligner 
ce fait marquant, le Pape Benoît XVI se rendra à 
Lourdes.

La veille de la fête, je m’étais rendu à Montréal 
où se tenait le conseil provincial. C’est toujours une 
bonne occasion de rencontrer au moment du dîner 
les confrères qui oeuvrent dans les paroisses de 
Maria-Ausiliatrice (italo-anglaise) et St-Joseph, 
toutes les deux à Rivière-des-Prairies.

Les élèves du Séminaire présentèrent la comédie 
musicale Scrooge au Centennial Theatre de Bishop 
University de Lennoxville les 8 et 9 décembre. Ce 
fut un succès monstre; nos jeunes affirmaient qu’ils 
eurent beaucoup de plaisir à présenter cette pièce. 
Ils commencèrent leurs vacances le 21 décembre  et 
rentraient, après une excellente période de sports 
d’hiver, le 7 janvier.

Comme communauté nous avons célébré notre 
Noël le 20, vu la dispersion des confrères pendant 
cette période. Le P. Provincial s’est joint à nous 

pour l’occasion et a partagé notre raclette. Nous 
étions très heureux de l’accueillir, d’autant plus qu’il 
nous laissait un Rémi Martin!!! Et le directeur avait 
rempli un gros bas rouge pour chacun, mêlant l’utile 
à l’agréable (ex. noix de cajou…)  Dans les jours 
précédents, quelques  paroisses avaient fait appel aux 
3 prêtres de notre résidence pour le sacrement de la 
réconciliation.

Nous étions heureux d’accueillir pour quelques 
jours le P. Geo. Harkins, directeur de Sherbrooke, 
venu visiter sa famille et ses nombreux amis. Et pour 
voir passer l’année et entrer dans la nouvelle, la 
famille d’Alain est venue se joindre à nous, 
partageant notre souper.

Janvier est riche en fêtes salésiennes (voir 
dernière page) : Bx Louis Variara, Bse Laure Vicuna, 
saint François de Sales (d’après qui sont nommés les 
salésiens), Bx Bronislas Markiewicz, fondateur des 
Michaëlites, et, bien sûr, pour clore le mois, le 
fondateur, saint Jean Bosco. Il y a aussi le 60ème de 
Richard Authier, mais on ne peut encore, sous peine 
de sanction canonique, lui apposer le titre de saint ou 
de bienheureux. Serait-ce pour l’obtenir qu’il 
s’envole vers Rome à la mi-février?... et qu’il 
prendrait avec lui, un avocat, le P. Mike Pace, pour 
plaider sa cause? Pas vraiment! Tous les deux 
participeront à l’assemblée internationale des 
salésiens, le 26ème Chapitre Général de la 
Congrégation.

&&&&&&&&&&&&&&

 EDMONTON. On December 1, we had the Rite 
of Welcoming for the RCIA/CIC.  Fr. Richard 
Authier was in Edmonton for his canonical visitation 
from Nov. 28 – Dec. 2.  He was at St. John Bosco 
Parish on Dec. 1 for the blessing of their new 
community center.  He went to Mary Help of 
Christians on Dec. 2 and also here to St. Dominic 
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Savio. This was our coffee and donut weekend; so 
our parishioners had a chance to visit with Fr. 
Richard after Mass. 

The first week of December was extremely busy 
for Fr. Romano and Fr. Bernie as they, and fellow 
priests, visited the schools for Advent confessions.  
St. Dominic School came to the church on Dec. 4 
for their Advent celebration.  The choir along with 
the hand bell choir was wonderful.   Fr. Bernie went 
to St. John Bosco School on Dec. 10 for their 
Advent celebration.  In mid-December both 
parishes held their Advent penitential services. 

From Dec. 4 to Dec. 20, Fr. Romano and Fr. 
Bernie also heard confessions at the other 
neighbouring parishes for their penitential services.  
On Dec. 21 the entire junior high school (along with 
the school band) came to the church for their 
Advent celebration.  What a great way for the 
students to start their 2 week Christmas vacation!  
Following the celebration, the school staff invited 
the parish staff for a Christmas luncheon.  It was a 
nice treat and allowed us all a chance to socialize.

The weekend of Dec. 15-16 we had our 
Christmas food drive.  The parishioners were very 
generous in donating non-perishable goods.  On 
Dec. 20 perishable items were purchased and 
Christmas food hampers were prepared and 
delivered.  Fr. Bernie presided over our Christmas 
Eve children’s Mass at 6:00 p.m. and again on 
Christmas Day at 11:30 a.m.  Fr. Dennis Vavrek, 
OFM, kindly presided Christmas Eve at the 9:00 
p.m. and 11:00 p.m. Masses which allowed Fr. 
Bernie to “relax a bit” and greet parishioners.  That 
was it for a rest for Fr. Bernie as weekday morning 
Mass continued throughout the holiday season and 
the parish office remained open.  December ended 
of course with New Year’s Eve Mass.  Many 
blessings to all Salesian parishes for peace and joy 
in this coming year!
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TORONTO. December saw all the priests 
ministering the sacraments of Reconciliation and 
Holy Eucharist to hundreds of young students in 3 
elementary schools (St. Benedict’s, St. Stephen’s 
and Holy Child) as well as in 2 high schools (Don 
Bosco and Msgr. Percy Johnson). On December 18 

St. Benedict’s parish held a Reconciliation service 
with 10 priests on hand for confessions as well as 
Bishop John Boissonneau. All ministered for over 
two hours.

Bro. Steve Aldorasi arrived in Toronto from 
Rome the 1st week of December. The object of his 
visit is to find the best possible therapy for his 
injured wrist (a fall playing soccer) and which has 
rendered his writing hand unusable. As soon as he 
regains the use of his hand, he will return to Rome to 
continue his theological studies.

On December 22 the St. Vincent de Paul Society 
of the parish together with many generous volunteers 
delivered 136 Christmas baskets to poor families in 
our area. In addition, over 150 children received 
toys. Fr. Mike Pace said his first Midnight Mass as 
the new pastor in his home parish. There were wall-
to-wall people in the assistance.
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NEW ROCHELLE, N.Y. Happy New Year!  Our 
community in New Rochelle took some time to relax 
during the last couple weeks of December.  We 
hosted the high school staff Christmas party at our 
house on Beechmont.  The following day saw our 
community take a day of prayer followed by the 
director’s monthly conference.

The days leading up to Christmas were filled with 
preparing both our hearts and our chapels.  Fr. Frank 
Kelly led the work in preparing the Salesian High 
School chapel along with two fine clerics (!). 
Midnight Mass was then celebrated by Fr. Pat 
Angelucci to a full congregation.  I had the privilege 
of chanting the Proclamation of the Birth of Christ 
prior to Mass.

The final week of December was spent in the 
Savio community in Boston along with Fr. John 
Nazzaro, Bro. Alfred Flatoff, Fr. Richard Putnam and 
Fr. Bill Ferruzzi.  We are now fully rested to 
continue with mission to the students.

With my 10th graders I will be starting a section 
on Church history, and with my 11th graders we 
begin the New Testament.  Please pray for all of us 
here for the New Year that the students may become 
more fully convinced of the truth of Christ and the 
Church. Peace to all!     Bro. Jim Zettel
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KIGALI, RWANDA. Du pays des Mille Collines, 
recevez mes Meilleurs Vœux pour une Bonne et 
Heureuse Année 2008. Pour moi, une nouvelle 
année n’est plus une  nouveauté. En 1984,  pour 
mon premier Jour de l’An en Afrique, j’avais été 
impressionné par le fait qu’il n’y avait pas de neige. 
Il faut savoir qu’au Rwanda on est bien servi de 
soleil. Rares sont les jours dans une année où on ne 
le voit pas du tout. Dès mon arrivée en ce pays, je 
tenais un journal quotidien du temps qu’il faisait. 
Or,  pendant toute une année, je n’ai compté que 5 
jours où le soleil ne s’était pas montré du tout. Loin 
de moi, la pensée que je pourrais vous rendre 
jaloux.

Gatenga étant une École Professionnelle et de 
Métiers, le temps des Fêtes n’est pas du tout chargé 
comme dans une paroisse. Que de souvenirs de 
toutes les années passées ici en paroisse ! À Noël, 
Pâques et l’Assomption, je célébrais 3 Messes, 
commençant à 7h 00 le matin pour terminer passé 
13h 30. C’est qu’à la deuxième messe, on 
accueillait les chrétiens d’autres confessions 
religieuses, ou ceux qui s’étaient coupés des 
sacrements, soit en ayant un enfant hors mariage, 
soit en vivant ensemble sans être mariés. Ces 
derniers, ayant eu les enfants qu’ils voulaient, se 
présentaient à l’Église pour être réadmis aux 
sacrements. Il arrivait que l’un des deux n’ait pas 
encore été baptisé. On le (les) baptisait, le 
confirmait, et ensuite on procédait au mariage lui-
même. J’ai déjà eu jusqu’à 14 couples se mariant 
lors de ces célébrations. Imaginez le temps que ça 
prend pour poser à chaque conjoint les questions 
habituelles. Quand les mariages étaient terminés, 
l’on procédait au baptême de leurs enfants, âgés de 
15 ans ou moins. Cette messe  durait environ deux 
heures et demie.

À la troisième messe on baptisait les bébés des 
couples en règle. Leur nombre pouvait varier entre 
30 et 60 enfants. Je suppose que vous pensez que 
cette série de messes aussi longue doit être 
ennuyante. Bien au contraire ! Il y a tellement de 
joie dans l’assemblée, et une si bonne participation, 
que ces messes peuvent paraître plus courtes que 
celles de 45 minutes dans nos paroisses du Québec. 

En tout cas, moi je ne me sentais même pas fatigué 
après ces cérémonies.

Maintenant que je suis à Gatenga, on me 
demande d’aller célébrer une Messe en français à 
Kicukiro la veille de Noël, et je célèbre une messe ici 
le jour même. On n’administre pas de sacrements, 
excepté le sacrement de pénitence.

Comme le mois de décembre était plutôt à la 
relâche, les élèves étant en vacances depuis la fin 
octobre, j’ai accepté une invitation de la part du Dr. 
Professeur Eberhard Fischer, de l’Université Koblenz 
en Allemagne, (peut-être le plus grand botaniste 
de l’Europe), de l’accompagner du 17 au 22 
décembre pour partir à la recherche d’orchidées au 
Rwanda. Il vient régulièrement chaque année au 
Rwanda. Il connaît toutes les plantes du Rwanda, 
plus de 3000, à partir des arbres, ensuite des herbes, 
des fougères, des lichens, des mousses, des 
lycopodes et des hépatites, et quelles autres encore ! 
Il m’épate. Mais pour les orchidées, il recherche ma 
compagnie (et moi encore plus la sienne !) pour  lui 
montrer des endroits favorables. Il en connaît 
beaucoup lui aussi. Malgré toutes ses connaissances, 
il reste un homme simple et très agréable.

Pour ne pas rallonger mon texte, je vous dirai 
simplement que ces sorties nous ont permis d’ajouter 
9 nouvelles espèces d’orchidées pour le Rwanda, 
dont 4 nouvelles pour la science. L’une d’elles 
m’intriguait depuis deux ans. Je voyais que ce devait 
être une nouveauté pour le Rwanda, mais je ne 
pouvais pas l’atteindre, puisqu’elle était logée sur un 
tronc d’arbre à 6 ou 7 mètres au-dessus  du sol. Grâce 
aux bons services, à la fois d’une échelle que mon 
ami de Belgique et moi avions construite dans 
l’espoir de l’atteindre, mais qui s’est avérée trop 
courte, et à un excellent grimpeur qui nous 
accompagnait, nous avons pu la dénicher… une 
nouveauté pour la science ! Le Professeur lui donnera 
le nom de Margelliantha lebelii, parce que c’est moi 
qui l’ai découverte.

Nos recherches progressent bien. En effet, quand 
en 1991, mon ami de Belgique m’a introduit aux 
orchidées, on connaissait 165 espèces au Rwanda. 
Depuis lors, ce chiffre est passé à 240, dont la grande 
partie, plus de 45 espèces, ont été découvertes par 
mon ami et moi. D’autres chercheurs venus d’Europe 
s’intéressent également aux orchidées maintenant et 
font eux aussi des trouvailles.



Ce qui est gratifiant, c’est que nos travaux sont 
reconnus grâce à des publications et des livres. Un 
nouveau livre, très beau et très cher, qui est sorti 
récemment et dont j’ai vu un exemplaire : 
Angraecoids  of Africa and Madagascar tient 
compte de nos découvertes, et nos noms figurent à 3 
ou 4 endroits de ce  livre. Quand j’ai vu ça, je dois 
l’avouer, il m’est monté quelques bouffées 
d’orgueil pour lesquelles je dois encore me 
confesser.

Assez écrit. J’espère ne pas vous ennuyer avec 
mes histoires. Bon courage à tous dans vos tâches 
que je vous souhaite de mener à bien.   
Jean-Paul Lebel

*********************

SURREY, B.C. Dec. 1 ushered in the Polish 
communities’ St. Andrew’s Dinner Dance to a good 
crowd of participants at OLGC School auditorium. 
Each of us had a delicious taste of the wonderful 
spread prepared for all in attendance. The 2nd day of 
this last month of 2007, and the First Sunday of 
Advent, held our Parish Open House, Fr. Richard’s 
pastoral visit to Surrey, and the Knights of 
Columbus pancake breakfast all rolled into one. 
This also included our first major snowfall of the 
season that caused a lot of havoc on city streets. Our 
quarterly day of recollection was scheduled to be 
held at the Abbey in Mission, but we had to cancel 
because of the treacherous road conditions, and 
stayed put with Fr. Richard giving us a morning talk 
in our community room.

December was certainly a busy, sacramental 
month filled with numerous confessions, novenas 
for school and parish staff, altar servers, and various 
organizations like the Praise Team, Youth for  
Christ, Couples for Christ.  Add to that the 
Christmas parties, the very successful Knights of 
Columbus fund raiser, Christmas concert and dinner 
dance on the 15th that had over 300 in attendance, 
entertainment by our 9:30 a.m. parish choir under 
the title of “Psalm 118: v.8” accompanied by the 
Band Alleluia.

The feast of the Immaculate Conception was 
highlighted by a concelebrated Mass held on Dec. 7 
with all the Salesians present with an informal 

sharing afterwards of finger food and “goodies” in 
the Mary Help of Christians Hall.

One outstanding event throughout Advent was 
the weekly adding of decorations or enhancement of 
simple wreaths to eventually become real Christmas 
wreaths. Not only the church and bell tower were 
outlined with lights this year, but the rectory, youth 
center, convent and school, and the four trees at the 
entrance to the church. All made a festive appearance 
especially after the two snow falls that we 
experienced. The Chaldean community built the 
Christmas crib this year, while the Legion of Mary 
decorated the wreaths, and the Laotian community 
purchased the Christmas flowers while Bro. Jerry did 
the arranging. The seniors’ 50+ Club decorated the 
two lighted Christmas trees.

Frs. John and Dave and Bro. Jerry represented the 
community at the Catholic Women’s League 
Christmas dinner held at a family restaurant--buffet 
style. Door prizes were given and the familiar carols 
were sung with all the festive trimmings to the 
enjoyment of all.  Our Lady of Good Counsel school 
children put on their regular Christmas pageant to an 
overflowing audience in the Don Bosco Youth 
Center that involved every student in something, plus 
Fr. Dave, who also said the children’s Christmas Eve 
Mass.

There were five Christmas Eve Masses filled to 
overflowing, plus the six Christmas Day Masses. It 
kept everyone on the go, “watching the fort” to avoid 
any robberies. Certainly a “good tired” was 
experienced by all after the events were over. The 
parishioners were outstanding in their goodness to us, 
and it wasn’t until 8:15 p.m. Christmas Day when we 
were able, as a community, to enjoy some festive 
time, food and laughter together, along with some 
relaxed listening of carols.

The parishioners outdid themselves in celebrating 
Fr. John’s (Dec. 26) and Fr. Mario’s (Dec. 28) 
birthdays. Baked goods, gifts and songs honoured 
them on their special days. In turn the community 
presented cards and presents too. On December 30 
one of the choirs surprised them after the 8 a.m. Mass 
with a serenade of songs, birthday cake and breakfast 
with everything. They had them both sit down in the 
middle of Mary Help of Christians Hall to enjoy this 
special performance “just for them.”



A busy, healthy month ended the year 2007, 
where our “lucky” seven choirs outdid themselves 
in service to make all our various celebrations so 
unique and special. 
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INTERVIEW: M. Pierre Larocque
Pierre est originaire de Montréal. Il est depuis 4 ½ 
ans coordinateur national des salésiens 
coopérateurs du Canada. Il a gentiment accepté de 
répondre à mes questions.

Pierre, tu es coordinateur national des  
Coopérateurs du Canada. Qu’est-ce qui t’a motivé 
à t’engager et à accepter cette responsabilité?

Suite à ma présence à un congrès régional tenu 
en 2001, j’ai ressenti un appel à m’impliquer 
davantage dans l’Association des Salésiens 
coopérateurs au Canada. Josée Paquet qui m’avait 
précédé avait fait un travail remarquable et je 
désirais poursuivre ce qu’elle avait entrepris afin de 
supporter les membres des conseils locaux des 7 
centres du Canada dans leur vocation et leur 
apostolat, favoriser la communion avec les autres 
membres de la Famille salésienne, s’assurer de la 
qualité de la formation initiale et permanente des 
membres et encourager les efforts pour faire 
connaître l’Association  dans nos milieux en vue de 
nouvelles vocations.

C’était un défi de taille surtout dû à l’étendue du 
pays et à la présence de 2 cultures, mais avec l’aide 
de Dieu, de Marie Auxiliatrice et de membres du 
conseil des plus qualifiés , le tout se fait dans la joie 
salésienne et nous progressons d’année en année.    

Peux-tu nous dire quelque chose de ta famille et  
de ta jeunesse?

Je suis célibataire et  l’aîné d’une famille de 4 
enfants. Je suis des plus reconnaissants à mes 
parents qui m’ont donné beaucoup d’amour, m’ont 
inculqué des valeurs humaines et chrétiennes très 
enrichissantes et m’ont permis de faire des études 
universitaires en administration des affaires. Ce qui 
caractérise ma famille, c’est le sens de l’entraide, du 
partage, de l’ouverture à l’autre. Cela peut se 
résumer comme suit : nous avons reçu gratuitement, 

nous donnons gratuitement, sans regarder les efforts 
à déployer.     

Et ton travail?
Depuis 27 ans, je travaille à la direction des 

finances de l’Hôpital du Haut-Richelieu, à St-Jean-
sur-Richelieu. Étant un comptable agréé, j’apporte 
mon expertise comme conseiller à la gestion 
financière et budgétaire de cet établissement de santé 
qui depuis la fusion en 2004 avec les CLSC et des 
CHSLD du territoire, a près de 3000 employés. C’est 
un travail gratifiant qui nous amène à conseiller les 
130 gestionnaires dans la portion administrative de 
leur travail.

Comment as-tu connu les salésiens?
En 1964, j’ai déménagé dans la paroisse Ste-

Claire de Montréal où oeuvraient les salésiens et 
salésiennes. J’ai donc eu le bonheur de les côtoyer, 
soit à l’église ou au couvent, et me rapprocher d’eux 
en diverses occasions. Voyant tout le bien apporté 
aux jeunes au fil des années par ces religieux/ses,, 
c’est sans hésitation que j’ai répondu à l’invitation de 
S. Raymonde Dicaire de l’assister au centre de jeunes 
l’Ancre Don Bosco de 1990 à 1992. J’ai vécu et 
appliqué le système préventif de Don Bosco et j’en ai 
vu les fruits. Ce fut des années de bonheur qui m’ont 
fait grandir dans la foi et m’ont amené à devenir 
Salésien coopérateur le 24 mai 2000, fête de Marie 
Auxiliatrice. 

La Famille salésienne, c’est important pour toi?
La famille est une valeur des plus importantes 

chez moi. La famille,  c’est le noyau de la société, le 
berceau des valeurs humaines et chrétiennes où 
chacun des membres se développe et apprend à 
s’assumer. Être membre de la Famille salésienne, 
c’est être appelé à témoigner de notre foi dans le 
quotidien, à promouvoir l’éducation des jeunes et 
avoir une sensibilité marquée pour les jeunes et ce, 
selon l’esprit de notre fondateur, Don Bosco. C’est 
aussi de savoir qu’elle est composée entre autres de 
religieux et religieuses qui nous inspirent, nous 
forment et nous stimulent afin de poursuivre le projet 
de Don Bosco. Toute une richesse que cette famille 
religieuse présente sur tous les continents.



Je sais que tu es un grand voyageur. Qu’est-ce 
que cela t’apporte?

Ce que je recherche le plus en voyageant, au-
delà de m’imprégner de l’histoire et de la 
géographie de ces pays, c’est le contact avec les 
gens. Dans la mesure du possible, j’apprends les 
rudiments de leur langue, afin de faciliter la 
communication. De toutes ces rencontres, je réalise 
combien nous sommes tous des frères et sœurs épris 
d’amour, de justice, de fraternité et de liberté. J’y 
vois la bonté de Dieu à travers eux. Parfois, je 
réalise que je suis porteur d’espérance par mes 
propos et cela confirme la mission à laquelle je suis 
appelé. En même temps, je suis bouleversé de voir 
que notre monde tourne à 2 vitesses et que la 
pauvreté est le lot de millions de personnes. Et dire 
qu’un simple sourire donné ou reçu nous comble de 
joie. Que de leçons à retirer de ces rencontres ?     

Peux-tu nous mentionner une couple 
d’événements marquants de ta vie?

Il y a bien sûr la rencontre avec notre Recteur 
Majeur à Montréal, en septembre dernier, qui 
s’avérait être la 3ième pour moi en 1 an (lors du 
Congrès des SC à Rome en novembre 2006, 
Congrès ADMA à Mexico en août 2007 et celle-ci). 
Avoir Don Bosco parmi nous, quelle joie immense! 
Prendre le temps de nous rencontrer dans nos 
milieux témoigne de l’affection qu’il porte à chacun 
de nous et du souci de bien nous rappeler 
l’engagement que nous avons pris lors de notre 
promesse. Cela nous stimule énormément et nous 
rappelle que nous formons la Famille salésienne et 
que nous avons un rôle important dans l’avènement 
du Royaume de Dieu.

Ma rencontre de la Famille salésienne dans les 
États d’Assam et Maghalaya en Inde (mars 2007), à 
l’invitation du délégué SDB des SC de Shillong a 
été un autre moment marquant. J’ai visité des 
dizaines de communautés SDB, FMA, MSMHC, 
rencontré des Salésiens coopérateurs de 5 centres, 
parcouru des milliers de kilomètres pour voir les 
missions, les écoles, les dispensaires, serré la main à 
des centaines de jeunes, vécu une journée de la 
Famille salésienne, participé à de nombreuses 
célébrations eucharistiques, etc.… J’ai eu aussi la 
joie de rencontrer des aspirants et des novices, et de 
converser avec eux. Réaliser que le projet de Don 

Bosco  rejoint des millions de jeunes dans cette 
contrée d’Asie, que les vocations sont nombreuses, 
cela m’a interpellé beaucoup. Je continue à 
correspondre et à prier avec plusieurs jeunes qui 
aspirent à devenir salésiens.  

Aurais-tu un message à laisser d’abord aux jeunes,  
puis aux autres membres de la Famille salésienne?

Vous les jeunes, je vous invite à oser témoigner 
de votre foi et la partager avec vos parents. En vous 
rapprochant du Seigneur dans la prière ou 
l’adoration, en vous mettant à l’écoute de sa Parole, 
en obtenant son pardon et en communiant à son 
Corps, vous ressentirez une grande plénitude vous 
envahir et vous sentirez ce à quoi vous êtes appelés 
comme baptisés. C’est en vous mettant au service des 
autres que vous trouverez le bonheur. C’est la grâce 
que je vous souhaite.

Aux membres de la Famille salésienne, je vous 
redire combien nous avons besoin les uns des autres 
pour mener à bien le projet de Don Bosco. Même si 
nous sommes peu nombreux ici au Canada, en 
unissant nos forces, nous pouvons réaliser des 
merveilles. Avançons ensemble en eaux profondes 
pour la gloire de Dieu.
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JOYEUX ANNIVERSAIRE
DE NAISSANCE!

Richard Authier: le 21 janvier  (60ème)
Gérard Richard: le  30 janvier  (85ème)

JOYEUX ANNIVERSAIRE
DE PROFESSION RELIGIEUSE!

Mike Pace: January 5
Ivan Dorbsek: January 13 (70th)

SALESIAN FEASTS
15: Bienheureux Louis Variara
22: Bienheureuse Laure Vicuna
24: Saint François de Sales
30 : Bienheureux  Bronislas Markiewicz
31 : SAINT JEAN BOSCO

*************



A HAPPY HOLY NEW YEAR!

BONNE,  HEUREUSE ET SAINTE 
ANNÉE 2008!

FELIZ AÑO NUEVO!

 


